

Des « bunyetes » gourmandes pour les aînés dans l'esprit de Pâques

Pour célébrer Pâques, on peut toujours compter sur l'amitié des Amics cebrianencs et des bénévoles de Terra i mar, défenseurs du patrimoine catalan sous toutes ses formes, qui n'ont pas oublié d'offrir un moment de convivialité aux aînés dans l'esprit des traditions gourmandes de Pâques.

L'après-midi *bunyetes* a réuni les résidents des Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Jean-Rostand et Louis-Pasteur. La pâte a été étirée par les résidents, frite et sucrée selon la recette ancestrale. À cette occasion, chacun a pu partager ses souvenirs d'antan et remercier chaleureusement les bénévoles à l'initiative de ce nouveau rendez-vous de partage. Dorées et délicatement parfumées à la fleur d'oranger, les 250 *bunyetes* ont fait l'admiration des résidents, des familles et des personnels.



► Els amics cebrianencs et Terra i mar ont confectionné les « bunyetes » avec les résidents.

Tous se sont promis de renouveler l'heureuse expérience et de se retrouver l'année prochaine encore plus nombreux.

En attendant, les Amics cebrianencs seront présents lors du prochain rendez-vous pour perpétuer avec les aînés, la tradition du bouquet de la Saint-Jean en **juin prochain**.



► Les « bunyetes » ont été préparées sur place.